

## LA BROMA QUE TERMINO EN SERIO



María Olivia Browne.

Cuando fueron a la Penitenciaría a entrevistar a Cupertino Andaur, el asesino del niño Víctor Zamorano, en 1995, las periodistas María Olivia Browne y Carolina García-Huidobro se dieron cuenta de lo que era hacer un buen reportaje y en el proceso se hicieron amigas.

Años después lo dijeron en broma: podrían escribir una biografía de Marcelo "Chino" Ríos, cuenta un testigo de esa época en revista Caras, donde trabajaban las dos.

A principios del 2000 el tenista fue entrevistado por Browne en su departamento. Era un retrato duro. Y meses después la idea de una biografía volvió a surgir, aunque en un principio a Browne no

le gustaba el deporte, pero con García-Huidobro, tenista y campeona en todas las categorías hasta los 18 años, terminó por convencerse.

Esta vez se contactaron con Antonio Martínez, de editorial Alfaguara y, luego, con Jorge Ríos. Al padre del deportista le gustó el proyecto por la seriedad de las autoras y de la editorial, a su hijo también y empezó el trabajo de un año y 70 entrevistas. El escrito final se llevó a cabo en seis meses.

María Olivia Browne tiene 32 años, es casada y con tres hijos. Carolina García-Huidobro cuenta 37 años, también es casada y es madre de cuatro hijos.



Carolina García-Huidobro.

## La broma que termino en serio. [artículo]

### Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

La broma que termino en serio. [artículo]. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

#### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile